
【学校ＨＰ掲載用】

宮城県大河原商業高等学校

評価

分野

自己評価

結果

自己評価

の適切さ

改善策の

適切さ

①
個別最適な学びと協働的な学

びの充実
Ｂ Ｂ Ａ

② ICTを活用した授業展開の工夫 Ａ Ａ Ａ

③
確かな学力の保障と言語活動

の充実
Ａ Ａ Ａ

① 自主性のある生徒の育成 Ｂ Ａ Ｂ

② 部活動や生徒会活動の充実 Ｂ Ａ Ｂ

③ 基本的な生活習慣の確立 Ｂ Ａ Ｂ

① 個に応じた進路指導の充実 Ａ Ａ Ａ

② キャリア教育の推進 Ａ Ａ Ａ

③ 社会で活躍できる人材育成 Ｂ Ａ Ａ

①
防災教育と健康・安全指導の

充実
Ｂ Ａ Ｂ

② 心のケアの充実 Ａ Ａ Ａ

③ 開かれた学校づくり Ｂ Ａ Ｂ

・コロナ禍もあったと思いますが、近い将来母校が無くなる

という気持ちと生徒が減ってくるという気持ちが意欲的に

なっているのでは。

・自主性の向上、部活動も十分活躍出来たと思います。

・ギター部の全国大会８連覇は大変素晴らしいです。これも

先生の指導力や生徒たちの努力の結果です。

・部活を通した心と体の成長は大切なので閉校までがんばっ

てほしい。

・伝統ある進路指導と教職員の努力で実績を上げることがで

きたように感じました。

・商業高校としての特色を十分に発揮されていると思いま

す。

・適切に実施していると思われます。

・実践的な学びには難しい点もあるが生徒の主体性が活かさ

れるよう育成に努めてほしい。

・スマホ等による問題や事件、事故の防止のために、今後も

十分な指導を行う必要があると思います。

・災害予測は困難で臨機応変の対応の考えが大切、大商祭の

一般公開も良かったです。

・適切に実施していると思われます。

・情報の発信は問題ないのでは。

令和５年度　学校関係者評価結果〔全日制〕

意 見 ・ 改 善 案 等

・他校に進路変更した事由が何なのか不明ですが、将来の進

路のために転校したのか、日々の授業に不満があったのか考

慮してほしい。

・改善策が良い結果を出していると思われます。

・適切に実施していると思われます。

・個別の学びの最適な環境づくりにもう一工夫あれば。
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